



たくさんのご参観ありがとうございました。

11月19日(土)は学習発表会でした。たくさんの方の保護者・地域の方に見に来ていただき、ありがとうございました。それぞれの学年で学んだことをお家の方や他の学年へ伝えようという目的をもって、内容を工夫し、がんばっていました。その様子を少しお知らせいたします。

1年生：『くじらぐも』(音読劇)…ナレーターも言葉がはっきりし、様子にあった歌を歌うグループと雲のくじらと子ども達を演じるグループがそれぞれに動きと話と歌が合っていて楽しかったです。

2年生：『お手紙』(音読劇)…がまくんとかえるくんの心温まるお話でした。黄色と緑の手袋が二人を表していました。ナレーターと動きがよくあっていて、素敵なミュージカルを見ているようでした。



3年生：『クロダマルでレッツクッキング!』(発表)…クロダマルのレシピを動きと語りて伝えていました。ころころとフライパンへ入るクロダマルの動きが可愛かったです。

4年生：『ごんぎつね』(音読劇)…小道具も自分たちで作り、ごんと兵十との思いのすれ違いを動きと語りて上手に表現できていました。それぞれ自分の持ち場を果たそうとしているところが良かったです。



5年生：『みんなで語ろう～54人の心をついに～』(発表)…1年生の時に経験した中牟田小の浸水。それをもとに自分達にできることを、子ども達とお家の方へ発信していきました。最後の歌が良かったですね。

6年生：『長崎から渡されたバトン』(発表)被爆クスノキ2世がどうして中牟田小にあるのか。平和について学んだことを歌と映像で表現しました。感動しました。



～ 2学期も残り1か月。この発表会での学びをこれからの学習に活かしていきます。 ～